



## Snps en soutien de la police de la route

Création : vendredi 13 janvier 2017 16:12

Monsieur JAMBON Jan Ministre de la Sécurité et de l'Intérieur

Nous vous déposons ce courrier pour une nouvelle fois attirer votre attention sur l'état déplorable du service DAH/WPR

Comme vous le savez le manque de personnel a pour conséquence la mise en danger des usagers et des policiers intervenants sur le réseau autoroutier. Il est temps de donner à la population le service qu'elle est en droit attendre de sa police.  
Par conséquent nous vous demandons d'ouvrir une nouvelle fois la négociation afin de régler les points suivants :

1. Verrouiller la norme minimum de personnel au quota d'aujourd'hui.
2. Régulariser les 91 détachés via une procédure à concerter.
3. Etablir un plan à moyen terme (sur 4 ans) pour résorber le déficit.

Malgré la situation exceptionnelle que nous vivons et la charge de travail qui pèse sur la police. Nous sommes certains que ces objectifs sont réalisables et qu'ils donneront une réelle plus value en terme de sécurité.

Carlo Médo

Jérôme Aoust

Président national

Secrétaire national